



SUMBER BERITA

RABU, 15 AGUSTUS 2018

	RAKYAT BENGKULU	MEDIA INDONESIA
	BENGKULU EKSPRESS	KOMPAS
X	RADAR BENGKULU

KATEGORI BERITA UNTUK BPK

POSITIF NETRAL BAHAN PEMERIKSAAN PERHATIAN KHUSUS

KAJARI BARU TUNTASKAN SEMUA PERKARA KORUPSI

RBI, BENGKULU - Ini gebrakan Kajari baru. Emilwan Ridwan SH yang sebelumnya menjabat sebagai Kepala Bagian Tata Usaha Pada Pusat Pemilihan Aset Jaksa Agung Muda Bidang Pembinaan Kejaksaan Agung (Kejagung) RI. Pada Selasa, (14/8) resmi dilantik dan mengemban jabatan baru sebagai Kepala Kejaksaan Negeri (Kajari) Bengkulu.

BACA HALAMAN 11...

SAMBUNGAN HAL 1...

Diungkapkan, Kepala Kejaksaan Tinggi (Kajati) Bengkulu, Baginda Polin Lumban Gaol SH, MH, kepada pejabat yang baru dilantik agar segera melakukan evaluasi serta mempelajari semua tugas dan fungsi masing-masing jabatan yang diamanahkan.

"Tujuan dari pada penyegaran ini tidak lain adalah untuk meningkatkan dan mengembangkan kinerja organisasi pada roda Kejaksaan Bengkulu," ucap Kajati Bengkulu, Baginda Polin Lumban Gaol SH, MH kemarin.

Ditambahkan, khusus untuk Kajari Bengkulu, setelah pelantikan ini nanti agar bisa meningkatkan dan membawa wibawa Kejaksaan lebih baik lagi, pelajari pertumbuhan budaya dan perkembangan wilayah setempat. Kepada Kajari Bengkulu yang lama, I Made Sudarmawan SH, MH diucapkan terima kasih dan selamat bertugas di tempat yang baru yaitu, menjabat sebagai Kepala Subdirektorat Penuntutan pada Direktorat Tindak Pidana Terorisme dan Lintas Negara Jampidum pada Kejaksaan Agung (Kejagung)

RI. "Sekali lagi kita ucapkan selamat kepada Kajari Lebong, Bengkulu Selatan, Kajari Kota, dan Aswas Kejati Bengkulu, yang mendapat jabatan promosi. Semoga jabatan ini amanah," demikian ucapnya.

Sementara Kajari Bengkulu yang baru, Emilwan Ridwan, saat dihipi RBI disela-sela acara Serah Terima Jabatan (Sertijab) tersebut mengungkapkan, Semua tunggakan perkara yang ada pada Kajari Bengkulu, baik perkara Perdata, Pidum, maupun perkara Korupsi yang belum selesai atau masih dalam proses penyidikan, maupun yang sudah penyidikan dipastikan terus berlanjut.

"Ya jabatan baru ini sesuai dengan telegram pimpinan kita dari Kejagung RI. Apapun jabatan yang diberikan kita jalani sesuai dengan Tufoksinya. Semua perkara yang ada yang masih dalam proses Lid, Lidik semuanya akan kita lanjutkan. Nanti saya panggil dulu Kasi Pidsus saya, semua perkara akan kita evaluasi," ucap Emilwan Ridwan.

Masih dikatakan Emilwan, sesuai dengan informasi yang ia terima saat ini ada satu perkara yang sudah naik ke

penyidikan, yaitu Kasus dan Beban Kerja (BK) pada Dinas Pendapatan Pengelolaan Keuangan dan Aset Daerah (DPPKAD) Kota Bengkulu. Selain dari perkara ini mungkin ada perkara lain, intinya semua perkara yang belum selesai akan mejadi tugas dan terget evaluasi. "Ya, semua

tugas dan kinerja akan kita evaluasi. Tentunya apa yang dilakukan pimpinan sebelumnya pasti akan kita lanjutkan, perkara yang belum direview kembali dan menentukan langkah selanjutnya, nantilah apa hasil penelaahan kita akan kita sampaikan," demikian kata dia. (ide)